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Quale potrà essere il futuro di Montecampione 

Signori Montecampionesi, con questa  nostra lettera informativa vogliamo mettervi a conoscenza di quanto 

potrà accadere a Montecampione  nei prossimi  mesi  a seguito delle informazioni e disinformazioni  che 

arrivano dal Consorzio : 

1- Consorzio e Statuto 

Vogliamo ribadire ancora una volta che lo Statuto è un  “contratto”  sottoscritto soltanto dai 

proprietari di immobili in Montecampione. Con lo statuto noi Montecampionesi ci impegniamo a 

fornirci già tutti i servizi  necessari  ad un paese, servizi che normalmente vengono forniti dalle 

amministrazioni  pubbliche  a fronte del pagamento di imposte e tasse,  ma che in questo caso noi 

abbiamo voluto farci per nostro conto per poter avere un servizio migliore. Ribadiamo che i 

Comuni con lo Statuto non c’entrano assolutamente  niente.  Recentemente e, fortunatamente, 

prima dei vari fallimenti di Alpiaz, lo Statuto è stato modificato ed oggi ci protegge a sufficienza    

da possibili  richieste improprie dei comuni. 

 

Oggi sappiamo che gli attuali amministratori del Consorzio vogliono ancora modificare lo Statuto 

ed, in accordo con i Comuni,  vogliono firmare una convenzione per stabilire chi deve fare e cosa 

deve fare : ebbene, per legge tutto dovrebbe essere  assolto dai Comuni e pertanto non  possiamo 

assolutamente perdere la nostra autonomia con una convenzione che non è mai esistita, sarebbe   

un regalo ai comuni  ed una tassa in più per noi Montecampionesi, perchè, una volta siglata, non si 

potrà più tornare indietro  e noi ci saremmo assunti degli obblighi che assolutamente non abbiamo 

perché  mettiamo  regolarmente imposte e tasse  nelle casse dei comuni. 

Ma ancora una volta ripetiamo che la cosa più grave è quanto dichiarato e sottoscritto  da Daminelli  

nella comparsa di causa presso il tribunale di Brescia in cui afferma  che “gli obblighi di Alpiaz,   

derivanti dalle convenzioni  da Alpiaz firmate con i Comuni,  oggi dovrebbero ricadere sul 

Consorzio” :  NULLA  DI  PIU’   FALSO;  ma anche questo progetto  fa parte della costituzione 

strisciante della Fondazione  che farebbe ricadere su noi Montecampionesi   tutti i costi che i 

Comuni  avrebbero dovuto esigere da Alpiaz,  con il rispetto  delle convenzioni  tra loro siglate. 

 

Vi chiediamo pertanto di  NON CADERE NELLA TRAPPOLA  che  vi verrà sottoposta a 

votazione alla prossima assemblea consortile.  Il Consorzio, ora in mano dei Comuni, deve ritornare 

ad essere autonomo  e  a proteggere gli interessi dei Montecampionesi. 

  

2-  Montecampione Ski Area :  

tre anni orsono , su iniziativa dell’associazione commercianti, è nata questa società per la gestione 

degli impianti di risalita; fu presentata con un ricatto, o  si mettevano soldi in questa società  oppure 

a Montecampione non si sarebbe più sciato: ancora un FALSO (!),  perché c’era un privato che li 

avrebbe gestiti in proprio.  Il Consorzio allora decise di dare un contributo di 150.000 €, in contrasto 

con i dettami dello statuto e, nonostante  le nostre pressioni,   quell’importo fu inserito nel bilancio 

preventivo. A questo punto  siamo stati costretti a rivolgerci al tribunale che, guarda caso, ci ha dato 

ragione ed ha bloccato quel contributo, ma  nel frattempo 60.000 € se ne erano già andati dalle casse 

del consorzio  (…poi dicono che noi faremmo spendere soldi in cause !  Rispettino lo Statuto e 

nessuno gli farà causa, per il momento sono gli attuali amministratori a sperperare i soldi dei 

Montecampionesi). 

 

Ma oggi tornano alla carica, anche attraverso gli amministratori dei condomini che, in contrasto con 

la loro deontologia professionale ed con i regolamenti condominiali, discuteranno nelle assemblee di 

questi giorni la possibilità di prelevare 100 €  ad appartamento per coprire le ingenti perdite  che la 
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MSA  ha accumulato in tre anni di gestione: oltre  700.000 €,  e continuando di questo passo 

quanto il Consorzio o gli amministratori ci potrebbero chiedere nei prossimi anni?                           

 

Signori Montecampionesi, cercate  ancora una volta di non cadere nella trappola ed impugnate 

le assemblee condominiali,  laddove si discuterà di questo problema,  incompatibile per una 

assemblea condominiale. 

 

3- I COMUNI :    

ma cosa fanno i comuni per Montecampione? di imposte e tasse da noi incassano oltre 1.000.000 € 

all’anno, ma nemmeno un centesimo ritorna a Montecampione. 

- Giovedì   30 luglio il consiglio comunale di Artogne ha presentato, con abbonante ritardo,  il 

bilancio di previsione… e cosa c’è per Montecampione?  La previsione di imposte e tasse da 

riscuotere, ma nulla che possa tornare a Monte !!   Però gli amministratori del  Consorzio 

vogliono fare una convenzione, ma per cosa,  per dargli ulteriori benefici… Forse per questo 

motivo il sindaco di Artogne continua a dire che finalmente  i rapporti con il Consorzio sono 

ottimi…. 

- Pian Camuno : sappiamo tutti che Pian Camuno ha applicato la Tasi per coloro che insistono   

sul loro  territorio  e sappiamo  che l’applicazione della  Tasi  è proprio  uno dei motivi per lo 

scioglimento automatico del Consorzio, cosa  che  il sig. Daminelli  non ha fatto, ma ha speso 

9.000 €  per un ricorso al TAR , ricorso inutile perché presentato in ritardo, il 27 ottobre 2014, 

ultimo giorno possibile, perché la comunicazione in CdA il comune di Pian Camuno l’ha data il 

5 aprile e la delibera conseguente, votata il 19 giugno è divenuta operativa il 12 luglio.               

E già sappiamo che quel ricorso non verrà mai discusso,  perché non è né stata chiesta una 

sospensiva né è stata richiesta una data per la discussione del ricorso; questi sono soldi buttati 

al vento due volte, sia per chi ha pagato ingiustamente la Tasi, sia  per il Consorzio  che in 

questo caso ci ha rimesso 9.000 €. 

 

Signori Montecampionesi, abbiamo qui voluto darvi, come sempre, le più importanti notizie, 

come informazione su quanto sta avvenendo a Montecampione e siamo a chiedervi una 

riflessione,  prima  di far passare una riforma dello Statuto che renderebbe Montecampione 

ancor più vulnerabile di quanto non lo sia ora ! 

 

 

IL COMITATO PER MONTECAMPIONE 

           www.comitatomontecampione.it 

 

 

Visitate il ns. sito informativo, sempre aggiornato sugli ultimi fatti di MONTECAMPIONE. 

 

P.S.  Inoltre, cliccando il seguente link, è possibile collegarsi al sito di Brescia Oggi,  dove     

poter  leggere un interessante articolo,  pubblicato proprio stamane,  che aggiorna sulla 

situazione relativa agli impianti sciistici …. : 

http://www.bresciaoggi.it/stories/2714_valcamonica/1256943_ski_area_in_piena_crisi_c_il_cavaliere_bianco/ 
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